

EXCURSIÓN A LA ENCARTADA

El martes 28 de mayo las alumnas y los alumnos del colegio Aldamiz visitamos el museo de La Encartada En Balmaseda.

La Encartada es un museo industrial que se dedicaba a la elaboración de boinas, mantas y calcetines.

La encartada está cerca del casco antiguo de Balmaseda. A su lado se encuentra el río Kadagua. Sus aguas hicieron funcionar las máquinas a lo largo de un siglo.

Tras ver un vídeo para conocer la historia del museo, Carlos, el guía, nos acompaña por toda la fábrica enseñándonos la maquinaria casi intacta. Las poleas y correas aún funcionan.

Una vez vistas todas las plantas y máquinas del museo, hacemos un taller manipulativo en el que elaboramos un collage con la imagen de la fábrica.

Para reponer fuerzas comemos en los jardines que tiene la fábrica.

Qué sitio más bonito! Opina Lidia.

Saray quiere volver todos los días de excursión y Unai muestra orgulloso su obra de arte de La Encartada.

Sin duda es un lugar muy recomendable para visitar.